

Régine

Jeudi 16 mai 2013

## TREBUCHET MS 14

Après le goûter, aujourd'hui, c'est révision du présent de l'indicatif avec mon petit-fils.

Il est d'accord, il est toujours d'accord Tom.

- Mamé, c'est toi qui choisis le verbe.
- Si tu veux Tom. Heu ! heu ! Voyons le verbe 'trébucher'.
- Trébucher ? Cela veut dire quoi ?
- Trébucher, Tom, c'est manquer de tomber. Par exemple, tu butes dans un caillou et tu perds l'équilibre : tu trébuches.
- Ah ! D'accord. On y va ?
  - Je trébuche
  - Tu trébuches
  - Il ou elle trébuche
  - Nous trébuchons
  - Vous trébuchez

Je ne l'écoute plus et m'interroge : Mais qu'est-ce qu'il m'a pris de lui donner cet infinitif-là ? J'aurais pu être plus positive et choisir : aimer, donner, chanter. Pourquoi pas : hésiter, tomber, pleurer pendant que j'y étais. C'est un truc à lui faire perdre confiance en lui.

- Ca y est Mamé, j'ai fini. C'était bien ?
- Très bien mon Tom. C'est tout pour aujourd'hui ; va jouer.

Surpris de s'en tirer à si bon compte, Tom s'enfuit sans demander son reste.

Et moi, je demeure là avec mes élucubrations à la noix.

Cela me torture. Je réfléchis, retourne la question dans tous les sens et ai une amorce d'explication. C'est un peu tiré par les cheveux mais ça se tient.

C'est, je crois, à cause de ce fichu ordinateur. Il ne fait jamais comme je veux. C'est un rebelle.

J'avais, ce matin, du courrier à écrire, un mail à envoyer et voulais une police de caractère 'sobre', 'classe'.

J'avais d'abord opté pour l'Arial corps 12. C'est bien l'Arial mais ce n'était pas tout à fait ce que je recherchais. J'ai fait glisser le curseur et ai découvert le Trébuchet MS. C'était LA police qu'il me fallait. Nette, précise, sans fioriture.

Pour le corps, il me fallait une grosseur de caractère bien lisible. Pourquoi pas le 14 ?

Et c'est là que les ennuis ont commencé. A chaque correction, à chaque modification, la saleté de bécane (c'est toujours comme cela qu'on le nomme quand on n'obtient pas le résultat escompté), donc la saleté de bécane me proposait ce satané Times Roman 12 que j'abhorre : tout mielleux, tout étriqué.

A chaque fois, la même panique. Le résultat était loin, bien loin de mes espérances.

Une fois de plus, je retâtonnais, je rebidouillais et j'oubliais d'enregistrer. Et le Times Roman corps 12 réapparaissait.

Après moult hésitations, moult discussions avec mon ordi, ce dernier a enfin daigné exécuter ce que je lui demandais et mon courrier est parti dans les tuyaux, tout beau, tout joli en Trébuchet MS 14, cette police qui porte si bien son nom.

Pour me détendre un peu, je suis allée faire quelques courses. J'arrive chez le pharmacien. Celui-ci, en mal de confidences, me raconte qu'il avait fait les brocantes ce week-end et qu'il avait trouvé l'objet qu'il convoitait depuis des lustres :

« Un magnifique trébuchet, en parfait état sous son globe et avec tous ses poids. Une merveille. Un objet unique, je n'y croyais plus. Je suis aux anges.

- Parfait, parfait répondais-je poliment. Quelle chance vous avez. Le Trébuchet ne réussit pas à tout le monde.
- Pardon ?
- Rien, rien. Allez, encore bravo et à une prochaine fois. »

Je n'en revenais pas. Ce trébuchet, sous toutes ses formes m'avait accompagné toute la journée. Le premier m'avait pourri la matinée, le second avait comblé mon pharmacien et le dernier avait, en quelque sorte, fait grandir mon petit-fils.